



Una niña saharauí recibe una caja de regalo entregada por ONN el 22 de marzo 2011 | FOTO: [M. G. Lafuente](#)

(SMARA/SÁHARA OCCIDENTAL, 22/03/2011) Esta semana, del **20 al 28 de marzo** de 2011, **siete mil niños saharauís** recibirán una caja con regalos –juguetes, útiles escolares, artículos de higiene, etc.- que serán distribuidos por [Operación Niño de la Navidad \(ONN\)](#), el proyecto solidario español asociado a la organización internacional *Samaritan Purse* y que, hace exactamente un mes, distribuyó **12.000 cajas semejantes en Guinea Ecuatorial**.

Como [informamos oportunamente en este mismo medio](#) , las cajas repartidas en Guinea correspondían a la campaña de Navidad del pasado mes de diciembre de 2010, en la que participaron las iglesias evangélicas de España, recogiendo de manos de miles de donantes españoles.

Estas 7.000 cajas que ahora se reparten en el Sáhara Occidental – concretamente en los campamentos de **Smara**, una de las cuatro [wilayas](#) en las que se estructuran los refugiados [saharauis](#)

en

[Tinduf](#)

- corresponden a donaciones realizadas por iglesias en los EEUU, pero su distribución está a cargo de la organización en España.

Cambios por cuestiones de seguridad



En su primera edición, ONN repartió entre los niños saharauis **más de 5.000 cajas** de juguetes, que fueron donadas por las iglesias evangélicas de España y distribuidas por un equipo de voluntarios españoles que se desplazaron hasta los campamentos de refugiados en Tinduf.

En esta ocasión, dadas las circunstancias de inestabilidad que se vive en la zona del Magreb, la organización decidió no enviar un equipo de voluntarios españoles, sino realizar el reparto con cooperantes residentes en la zona, que ya participaron en el trabajo realizado en la primera edición.

Desde España sólo viajaron **dos representantes** de ONN para coordinar la tarea: [Manuel García Lafuente](#)

– colaborador de

Actualidad Evangélica

y coordinador de ONN- y

Gabriel Flores

, cooperante de origen mexicano, residente en España, con amplia experiencia en este tipo de misiones solidarias.

Fuente: ONN, Actualidad Evangélica